

監督◆インタビュー

黒田 剛
KURODA GOプロフィールは
こちらをクリック!**--プロ監督として、初めてのJリーグ開幕が近づいている現状の心境は？**

「始動日から1カ月と5日ほどが過ぎて、不安がある中で始まったプロの監督業ですが、徐々にワクワク感というか、早く試合を迎えたい気持ちになっています。選手たちの頑張りやコーチングスタッフの努力もあって、意図したベース作りがほぼできていますし、チーム内の雰囲気も良いです。開幕戦に向けてのモチベーションが前面に出ているように見えます。決して気負いせずに、落ち着いて戦えればと思っています」

--期待が高まる新シーズン。どんなサッカーを見せたいと思っていますか。

「戦う姿勢をお見せすることは大前提として、ハードワークもできて、インテンシティーが高く、切り替えも速い、見応えのあるサッカーをお見せしたいと思います。青森山田高で志向していたサッカーをスケールアップさせること、そして何でもできるチームにしていきたいです」

--仙台の印象は？

「ポテンシャルの高い選手が多いですし、クラブとしてJ1に所属していた経験や熱量もあります。仙台のプライドや責任感を前面に出してくるでしょうから、決して楽なゲームにはなりません。そういったことが想定できる中で、仙台の良さを潰し、いかに自分たちの強みを出していくか。そういうギリギリの勝負になることは覚悟しています」

--プロ監督としての初采配は、どんな服装で臨みますか。

「一応決めましたが、当日の天候次第ですね。状況を見て、最終的に決めます。当日を楽しみにして下さい(笑)」

--ファン、サポーターの皆様メッセージをお願いいたします。

「勝負事なので、勝ち負けはあると思いますが、今年の新しいFC町田ゼルビアがどう変化し、どんな心意気で戦っていくのか。そうした姿勢や闘志が皆様に伝わるような試合にしたいです。開幕戦を勝利で終えられれば、これ以上のことはありませんが、しっかりとゲームプランを理解、共有しながら、見て下さった皆様に勇気を与えられるようなゲームにしたいなと思っています」

FC MACHIDA ZELVIA DIGITAL MATCHDAY PROGRAM

FC町田ゼルビアと、共に。
CLUB ZELVISTA
オフィシャルファンクラブ
クラブゼルビスタ 2023
シーズンシート